
Die Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Stadtrat Hillgruber zur Einführung ins Thema weiter. 

Ergänzend berichtet er, der Schul-, Kultur- und Sportausschuss habe dieser Vorlage ein-

stimmig zugestimmt und werde in der Ratsversammlung den Antrag stellen, im Herbst 2024 

einen Zwischenbericht vorzulegen. 

 

Im Anschluss gibt es Gelegenheit für Fragen. 

 

Laut Herrn Stadtrat Hillgruber reichten die Bundesmittel ohne Beteiligung der Länder vo-

raussichtlich nicht aus, und Herr Hein ergänzt, man stehe im engen Kontakt mit dem Land. Auf 

Informationen werde zzt. gewartet, und Herr Mohr bittet darum, den Ausschuss auf dem 

Laufenden zu halten. 

 

Im Anschluss lässt die Vorsitzende über die Vorlage abstimmen. 

 

Beschluss: 

Einstimmig beschlossen 

 

Endgültig entscheidende Stelle: 

Ratsversammlung 

 

 


